

Ämtler Actionfilm kommt nach Bonstetten

«All at Once» wird in der Aula der Sekundarschule gezeigt

Am Samstag feierte der Film «All at Once» in Zürich Premiere, am 9. März ist er in Bonstetten zu sehen – schliesslich wurden einige entscheidende Szenen im Säuliamt gedreht.

VON THOMAS STÖCKLI

Bis auf den letzten Platz war er besetzt, der Saal 1 des Kinos Riff Raff in Zürich. Schliesslich liessen die beiden jungen Filmschaffenden Claudio Sipka und Salomon Abbiassi von Perspective Pictures ihren schweizerdeutschen Actionfilm «All at Once» zum ersten Mal über die Leinwand flimmern. Ein Erfolg, wie sich nach 45 Minuten zeigte: Das junge Team wurde mit grossem Applaus bedacht. In dem Film steckt schliesslich jede Menge Einsatz und Herzblut. Von der Idee bis zur Fertigstellung verging ziemlich genau ein Jahr.

Dreh in Affoltern und Bonstetten

In «All at Once» bekommt der junge Agent Daniel (Issa Hedjran) den Auftrag, einen Koffer zu beschaffen. Sein Dilemma: er hat seine Schwester Luisa (Giada Giorgio) zu Besuch, welche nichts von seinem gefährlichen Job mitbekommen soll. Unterstützung erhält Daniel von Tariq (Nurullah Ay-



An der Premiere in Zürich: die beiden Filmemacher Claudio Sipka (rechts) und Salomon Abbiassi (links) mit Darsteller Bruno Roma Reis. (Bilder zug.)

din). Doch da sind offenbar auch noch andere Agenten hinter dem Koffer her ...

Gedreht haben Claudio Sipka und Salomon Abbiassi ihren Film im Sommer 2012 unter anderem in Baden – während des Stadtfestes – und Zürich, ganz entscheidende Szenen entstanden allerdings auch im Säuliamt, etwa die Startsequenz im Billardraum des «Break» in Affoltern, einbrisanter Ge-



High Noon im Bonstetter Feldenmaas: Die verfeindeten Agenten liefern sich einen heissen Schusswechsel.

Zürich nicht unter die Füsse nehm wollte oder konnte, der erhältte noch einmal Gelegenheit am 20. März in der 1. Singsaal des Oberstufenschulhauses Bonstetten nämlich eine weitere führung statt.

«All at Once», Actionfilm-Vorführung am 9. März 20 Uhr (Saalöffnung 19.30 Uhr) in der Aula/Sing der Sekundarschule Bonstetten. Eintritt: 10 Franken.